# COMUNICADO DEL PUEBLO CREYENTE DE LA PARROQUIA SAN PABLO CHALCHIHUITÁN, DE LAS DIÓCESIS DE SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS. A 20 DE ABRIL DE 2024.

A los tres niveles de Gobierno Al Pueblo de México A todas las Iglesias Cristianas A los Hombres y Mujeres de Buena Voluntad A los Medios de Comunicación Nacional e Internacional A la Opinión Publica

¡Ay del que emborracha a sus vecinos! ¡Ay de ti que mezclas tu veneno hasta embriagarlo, para contemplar su desnudez! ¡Te has saciado de ignominia, no de gloria! (Habacuc 2, 15-16).

Como Pueblo Creyente de la Parroquia de San Pablo Chalchihuitán nos preocupa la vida de nuestras comunidades, por eso este día peregrinamos para anunciar la Buena Noticia que Jesús nos trae, y a denunciar los signos de muerte en nuestro pueblo. Nos preocupa:

#### **EL AUMENTO DE CANTINAS**

Cada año vemos cómo va avanzando el número de cantinas en la Cabecera y en los cruceros de caminos en todo el municipio de Chalchihuitán. Estas cantinas van acabando la vida de las personas, principalmente de hombres jóvenes, las familias y a la sociedad en general, las consecuencias del alcoholismo son gravísimas: accidentes automovilísticos, suicidios, homicidios, división, violencia y pobreza.

#### LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

Las mujeres nos damos más cuenta de la problemática que tiene el alcoholismo y la drogadicción, en nuestros hijos, en nuestros nietos; de cómo va empobreciendo nuestras familias. Vemos el aumento del sufrimiento y de las muertes a causa de estas adicciones.

#### LA VENTA DE DROGAS

Nos preocupa la vida y futuro de nuestros niños y jóvenes a causa de la venta y consumo de drogas, especialmente del *cristal*, ha cobrado varias vidas en Chalchihuitán. No se sabe dónde, pero sabemos bien que estas drogas se están vendiendo en la Cabecera y comunidades, creando así un lastre más a las familias.

#### PEDIMOS A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES

Que pongan atención a este llamado de la sociedad civil, que es una preocupación urgente para atender, porque se trata de la vida del pueblo. ¡Ya basta de tantas cantinas! En nombre

de Cristo vean el sufrimiento de nuestro querido pueblo, hay niños, jóvenes y hombres adultos que están tirados emborrachados en las calles e incluso muy cerca de las escuelas. Velen por el bienestar de nuestras familias y de los más pobres.

- Que pongan atención en las conocidas cantinas y puntos de venta clandestinos, que posiblemente se vendan drogas.
- Queremos LEY SECA en nuestro municipio.
- Queremos que la Secretaria de Salubridad tome cartas al asunto sobre esta problemática en nuestro municipio.

#### COMO IGLESIA Y SOCIEDAD CIVIL

Nosotros seguiremos concientizando en nuestras familias e iglesias, desde la Palabra de Dios, sobre las consecuencias del alcoholismo y drogadicción. Invitamos a los grupos religiosos, organizaciones a sumarse en oración por la PAZ y la VIDA de nuestro pueblo Chalchihuitán en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Único y Verdadero Salvador. Ya que el problema del alcoholismo y drogadicción afecta a todos, sin distinción.

¡BASTA DE TANTAS CANTINAS EN CHALCHIHUITÁN!
¡BASTA LA VENTA DE DROGAS!
¡QUE VIVA CRISTO REY, PRÍCIPE DE LA PAZ!
¡QUEREMOS PAZ PARA LAS PRÓXIMAS ELECCIONES!

Chalchihuitán, Chiapas, México. A 20 de abril de 2024.

#### **ATENTAMENTE**

### REPRESENTANTES DE LAS 23 IGLESIAS DE LA PARROQUIA SAN PABLO CHALCHIHUITÁN

Nicolás Pérez Díaz Pdte. Consejo Parroquial Pbro. José Elías Hernández Párroco de San Pablo Apóstol

*Anexo de nombres y firmas de los representantes* 

### NOMBRES DE LOS REPRESENTANTES Y SERVIDORES DE LAS 23 IGLESIAS DE LA PARROQUIA SAN PABLO CHALCHIHUITÁN

Antonio Domínguez Gómez Gilberto García Gómez

Victorio García López Marcos García Gómez

Flavio García Pérez Fernando Sánchez López

Reymundo Hernández Gómez Pedro Sánchez López

Margarita Díaz Gómez Fernando Girón Hernández

Pedro Gómez López Agustín Pérez Pérez

María Díaz Pérez Gómez

Emiliano Pérez Díaz Antonio Pérez Pérez

Martín Díaz Pérez Sebastián López Díaz

José López Gómez Marcos Girón Pérez

Nicolás García Pérez Salvador García Pérez

Gaspar Núñez Girón Marcos Sánchez Girón

Martin García Gómez Martín Pérez Gómez

Gaspar Núñez Girón Antonio Pérez Gómez

Martin García Gómez Agustín Sánchez Pérez

Domingo Pérez García Carlos Pérez Gómez

Mariano Núñez Pérez Mario Gómez Ruiz

Reynaldo Hernández Núñez Abelardo Pérez Rodríguez

Santiago López Pérez Margarita Hernández Vázquez

Marcos Gómez Girón María López Díaz

Julia Girón García Carlos Alberto Domínguez Gómez

Rosa Díaz Gómez María Rodríguez Ortiz

Ernesto Pérez Girón Isabela Díaz Gómez

Agustín Gómez Girón Erasto Díaz Rodríguez

Armando Pérez Gutiérrez Humberto Pérez García

Efraín López Girón Rebeca Luna Pérez

Victorio Girón Gómez Bertha Girón Rodríguez

Manuel Hernández Sánchez Marcela García Núñez

Lorenzo Pérez Gómez Marta Pérez Gómez

Ricardo Pérez Girón Nicolás Sánchez Méndez

Melchor Pérez Pérez Andrés Velazco Gómez

Salvador Girón Pérez Enrique López Gómez

## NOMBRES DE LOS REPRESENTANTES Y SERVIDORES DE LAS 23 IGLESIAS DE LA PARROQUIA SAN PABLO CHALCHIHUITÁN

**20 DE ABRIL DE 2024**